

Confusa Información Sobre Este Caso, Asegura la CDDH

## Cómplices los Gobiernos de Argentina, Brasil y Chile, en la Desaparición de 119 Personas

SANTIAGO DE CHILE. 24 de julio. (PL, AP, AFP) La Comisión de Defensa de los Derechos Humanos para los países del Cono Sur, denunció la complicidad de los regímenes de Argentina y Brasil con el de Chile en la desaparición de 119 chilenos.

La denuncia fue hecha en Sao Paulo, Brasil, al cumplirse cinco años de la publicación de dos listas con los nombres de las víctimas, una en el diario O Día, de Curitiba, y otra por la revista argentina LEA.

O Día señaló que los chilenos murieron en combate en una operación anti-guerrillera en Argentina, mientras que LEA afirmó que fueron muertos por sus propios compañeros de lucha en varios países. Ambas versiones fueron usadas posteriormente por prensa oficialista chilena.

Por su parte el pastor

Jaime Wright dijo en Sao Paulo que los 119 desaparecidos murieron en cárceles de Chile, de donde sañeron las listas para divulgar su muerte en el exterior.

La organización humanitaria sudamericana recordó que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA pidió informes a los regímenes de Brasil y Argentina, para esclarecer el caso de los chilenos, sin obtener respuesta alguna.

Por otra parte, el general Odtanier Mena, quien

SIGUE EN LA PAGINA 34

## Cómplices los Gobiernos de Argentina

Sigue de la página tres

renunció como director de la Central Nacional de Informaciones (CNI), el principal organismo de seguridad, expresó que el reciente asesinato del coronel Roger Vergara "escapa al criterio de actuación" del proscrito Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

En una declaración hoy a El Mercurio, Mena indicó que "el asesinato y atentado del comandante Vergara escapa al criterio de actuación del MIR". No explicó quiénes podrían ser los autores.

Mena sostuvo una reunión con su sucesor, el general Humberto Gordon, quien indicó que habían coordinado el trabajo "debido a que se está actuando intensamente" para descubrir a los autores del asesinato.

Mena, por su parte, sostuvo que "yo no voy a solicitar guardia (personal) y no tengo miedo o temor a nada ni a nadie". El ex director insistió que su labor estuvo siempre dentro "de los estrictos márgenes legales".

Asimismo, un ex funcionario chileno de la policía militarizada de carabineros, cuyo secuestro fue denunciado aquí, se halla arrestado por orden de las autoridades, se informó oficialmente hoy.

Familiares del ex policía Luis E. Castro dijeron en la víspera que varios civiles armados lo secuestraron, luego de interceptar

su automóvil, y se lo llevaron en otro vehículo.

La policía aclaró hoy, sin embargo, que el ex funcionario fue detenido bajo la acusación de haber participado en hurtos a una empresa de transportes en el vecino puerto de Valparaíso.

El ministro de Justicia, por su parte, recibió una carta del presidente del Movimiento Internacional de Juristas Católicos, Louis Petit, en la que señala la inquietud de diversos organismos internacionales por la suerte de dos chilenos, José Benado y Guillermo Geisse.

Benado fue detenido recientemente en relación con el atentado que costó la vida al coronel Roger Vergara.